



MUSÉE DU LOUP

# EXPOSITION

## « LA LOUVETERIE D'HIER ET D'AUJOURD'HUI »

Les missions d'hier  
En 813, Charlemagne institue  
Le Corps de la Louveterie es  
À cette époque, Le Loup est  
Les Louvetiers avaient le pri  
dans Les forêts royales alor  
De nombreuses battues aux l  
contre ce véritable fléau et  
De 1818 à 1829, Le nombre d  
auraient encore été tués sur



Le musée a créé une exposition sur la Louveterie dans le cadre du 1200e anniversaire de cette institution en 2013. Elle était chargée exclusivement d'«éradiquer» les nuisibles, et en particulier le loup, «le plus nuisible de tous», par tous les moyens disponibles à l'époque.

Avec cette exposition, nous partons sur les traces de la chasse au loup. L'histoire de la Louveterie et ses pratiques de chasse de 813 jusqu'à nos jours.

Elle est composée de 7 panneaux : La Louveterie, une institution qui a traversé l'histoire ; La Louveterie Royale et la Louveterie Provinciale ; La constitution d'un équipage et les uniformes ; Les techniques de chasse et les armes réglementaires ; Chasseur de la Bête du Gévaudan ; L'histoire d'une femme louvetière (1747-1823) et le baron Maurice Halna Du Fretay (1835-1901) ; Fanfare et musique.

Tarifs de location :

- Au mois : 150 euros le premier mois, 75 euros les suivants.
- A la semaine : 60 euros la première semaine, 30 euros les suivantes.

TRaversé L'histoire

«Luparil»,  
pour éradiquer les nuisibles par tous les moyens.  
Érè comme l'animal «le plus nuisible de tous».  
de pouvoir chasser en battue  
cela était réservé au roi et à la noblesse.



PLUS DE DÉTAILS AU 02 98 79 73 45

